

EL DÍA

# Los Montoneros ofrecieron una tregua al gobierno argentino

Un líder de esta organización dijo que no realizarán ninguna operación que ponga en peligro a los jugadores durante el Mundial de Fútbol

(UPI, AFP y AP)

PARIS, 9 de abril.—El grupo guerrillero de izquierda Montoneros ofreció al gobierno argentino una tregua temporal durante junio, con motivo de la realización del campeonato mundial de fútbol, según la revista *L'Express*.

En ella formula declaraciones Rodolfo Galimberti, presentado por la revista como "un líder importante" del ala política de los Montoneros.

Consultado si su organización planea tomar ventaja de la copa mundial para realizar ataques respondió: "Los Montoneros no lanzarán ninguna operación que pueda poner en peligro a jugadores."

"De nuestra parte no se apelará a la lucha armada en ese periodo."

"Vamos más allá: proponemos una tregua temporal a la dictadura militar del general Jorge Rafael Videla".

Comentó que los montoneros no se basan solamente en la lucha armada y "creemos que las acciones de masa y los medios políticos son

igualmente importantes, si no más."

"Después de la copa mundial esas acciones tomarán otra dimensión."

"No es imposible que, en ciertos casos, lleven a situaciones de insurrección parcial".

Galimberti manifestó que su organización no apoya un boicot a las finales del torneo mundial, auspiciada por algunos grupos europeos como protesta por la violación de los derechos humanos en Argentina.

"A todos les decimos: vengán."

"Los periodistas extranjeros recibirán una idea del clima prevalente en nuestro país."

"Ocho mil policías serán asignados para vigilarlos".

## REUNION CON MASSERA

Por otra parte, una reunión secreta hoy en un hotel de París marcó la apertura de un diálogo entre el régimen militar argentino y la fuerza política más importante de ese país, el peronismo.

El cónclave, que duró una hora, reunió al comandante

en jefe de la Marina y miembro de la junta militar argentina, almirante Emilio Massera, y a dirigentes del Consejo Superior Peronista en el exterior, que prefirieron guardar el anonimato.

La delegación peronista precisó a Massera que entendían participar en un diálogo a partir de una "amplia amnistía política y sindical", que incluya la liberación de todos los detenidos en Argentina, "sin excepción".

La reunión tuvo lugar unos días después de que el presidente argentino, general Jorge Videla, anunció el restablecimiento de un régimen democrático en su país, con participación progresiva de los civiles en las funciones gubernamentales.

En el curso del encuentro, cada una de las partes dio a conocer su punto de vista.

La fuente desmintió que se hubiese concertado "un pacto o un arreglo" entre el gobierno militar y los peronistas, pero admitió que se trataba del "comienzo de un diálogo".

## PEDIDO DE PERETTE

Finalmente el ex vicepresidente Carlos A. Perette pidió hoy en Buenos Aires al gobierno la derogación de la ley que prohíbe las actividades de los partidos políticos por entender que es fundamental para permitir la renovación de los dirigentes como lo ha pedido el propio régimen militar.

Perette, que fue vicepresidente del gobierno de Arturo Illia, derrocado en 1966 por un golpe militar, formuló la declaración en momentos en que la junta militar se apresta a definir el futuro esquema de poder en el país.